

こんげつ ひとこと  
~~~今月の一言~~~

ひっしゃめい  
筆者名 松田



ねん たいへん せわ  
2018年も大変お世話になりました。

ことし のこ  
今年も残すところ、あとわずかになりましたね。毎年、「今年は早かった！」

くち  
と口にしていますが、今年も同様、「今年は早かった！」という印象があります。

みんな  
皆さんにとって 2018年はどのような年になりましたか？思い出に残るような

ことはありましたか？私は、今年もよく食べ、よく笑い、たくさんの場所に出

かけることができた楽しい 1年となりました。特に、旅行先で、知らなかつた

風景、空気（私からの一方的かもしれません…）現地の方との触れ合いなど、

すべてのことが楽しく、心が大きく動く体験ができたと思っています。

2019年は平成という時代から新しい時代に変わりますね。新しい年はどのよ

うになるのでしょうか？明るく、楽しく、心が豊かな時代になると良いですね。

2019年も皆さんにとってよりよい一年になりますように！また、1月4日、元気

にお会いできることを楽しみにしています。ありがとうございました！

